



Klaus Holetschek, MdL

Der Patienten- und Pflegebeauftragte  
der Bayerischen Staatsregierung  
Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer MdL

## Pressemitteilung

München, den 01.10.2019

**Offene Bürgersprechstunde am 01.10.2019:  
Patienten- und Pflegebeauftragter der Bayerischen Staatsregierung  
beantwortet Bürgerfragen am Internationalen Tag der älteren Men-  
schen**

*Den Internationalen Tag der älteren Menschen nahmen der Patienten- und Pflegebeauftragte der Bayerischen Staatsregierung, Prof. (Univ.Lima) Dr. Peter Bauer MdL, und der Bürgerbeauftragte der Bayerischen Staatsregierung, Klaus Holetschek MdL, am 01.10.2019 zum Anlass, um in der Seniorenresidenz Augustinum mit den Bürgerinnen und Bürgern ins Gespräch zu kommen.*

*Die Beauftragten sind sich einig: **„Mit einer Bürgersprechstunde bieten wir den Menschen die Möglichkeit direkt mit Verantwortlichen über Ihre Anliegen zuzusprechen.“** „Wir erhalten so unmittelbar und ungeschönt Rückmeldung, was gut läuft, aber eben auch, wo es noch **hackt**“, so der Bürgerbeauftragte Holetschek weiter.*

Die Beauftragten der Bayerischen Staatsregierung haben den Weltseniorentag zum Anlass genommen, die Belange der älteren Menschen in den

Vordergrund zu stellen und im Rahmen einer gemeinsamen offenen Bürgersprechstunde auf ihre Fragen und Bedürfnisse einzugehen.

**„Wir wollen nichts schön reden, sondern Probleme ansprechen und Lösungswege finden“**, betont Dr. Bauer und erklärt weiter: **„Es gibt bereits viele Unterstützungsmöglichkeiten für die Anliegen älterer Menschen in unserer Gesellschaft. Ein gutes Beispiel ist das Thema Pflege.“** Seit der Gründung des Landespflegeamtes vor einem Jahr übernimmt die Behörde die Auszahlung des Landespflegegeldes. Mehr als 340.000 Pflegbedürftige haben seither davon profitiert. Damit zeigt die Bayerische Staatsregierung einmal mehr, dass sie die Bedürfnisse pflegebedürftiger Menschen ernst nimmt.

**„Aus der heutigen Bürgersprechstunde nehmen wir Lob, Kritik und Anregungen mit und versprechen, uns weiterhin für notwendige Verbesserungen in der Pflege wie auch in anderen gesellschaftlichen wichtigen Bereichen einzusetzen“**, betonen beide Beauftragte in ihren Abschlussworten. Die nächste Möglichkeit mit dem Bürgerbeauftragten ins Gespräch zu kommen bietet sich bereits beim „Bürgertreff“ am Samstag, 5. Oktober 2019 in der Hanns-Seidel-Stiftung. Hinweise und Anmeldung finden Sie auf der Website des Bürgerbeauftragten Holetschek: [www.buergerbeauftragter.bayern/termine](http://www.buergerbeauftragter.bayern/termine)